

Exigen universitarios hondureños derogación de normas académicas



Tegucigalpa, 10 jul (RHC) Cientos de estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras marcharon para exigir a la rectoría derogue normas académicas y contribuya a la organización de elecciones estudiantiles.

Piden los educandos, que desde hace más de 20 días tomaron sedes de la Universidad en Tegucigalpa y San Pedro Sula, sean mejoradas las condiciones de los laboratorios docentes y los locales donde se imparten diversas materias.

Para poner fin a la crisis académica desatada, los universitarios sostienen que deben retirarse denuncias ante la policía contra 75 estudiantes que participaron en las tomas de instalaciones del plantel durante las protestas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99534-exigen-universitarios-hondurenos-derogacion-de-normas-academicas>



Radio Habana Cuba